

<http://www.ammar.org.ar/Gracias-por-acompanarnos-este-ano.html>

¡Gracias por acompañarnos siempre!

- Noticias - Secretaría General -



ammар.nacional

Fecha de publicación en línea: Miércoles 30 de diciembre
de 2020

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El 2020 nos demostró que la unión hace la fuerza. Gracias por acompañarnos y apoyar nuestra lucha. Les deseamos felices fiestas y esperamos que en el 2021 sigamos unidxs por más derechos. Los logros fueron colectivos. Aquí un resumen.



En un año de crisis sanitaria y económica desde AMMAR fortalecimos nuestro trabajo territorial para dar respuesta a nuestrxs compañerxs.

Asjstimos a 10.000 trabajadorxs sexuales en todo el país

Entrega de viandas, entrega de bolsones de mercadería, pago de alquileres por riesgo de desalojo, jornadas de atención integral, entrega de preservativos, talleres entre pares, apoyo psicológico, asistencia social y asesoría legal, apoyo y gestión de trámites migratorios, acceso a ayudas estatales como IFE, Tarjeta alimentaria, ticket social, potenciar trabajo, subsidios habitacionales.

Nuestros hitos

- Celebramos 25 años de organización sindical
- Creamos el Fondo Nacional de Emergencia para enfrentar la crisis por COVID - 19
- El Trabajo Sexual fue incluido como actividad en el Registro Nacional de Trabajadores y Trabajadoras de la Economía Popular ReNaTEP, luego fue dado de baja pero permitió poner en agenda nuestra demanda por derechos laborales.
- Publicamos una carta al Ministro de Desarrollo de la Nación por la eliminación de nuestra actividad del ReNaTEP
- Nos reunimos con el Ministro de Desarrollo Social de la Nación y la Ministra de las Mujeres, Géneros y Diversidad de la Nación
- Lanzamos el formulario de registro de datos para conocer la situación de lxs trabajadorxs sexuales en el contexto de crisis sanitaria

¡Gracias por acompañarnos siempre!

- Visibilizamos la vulnerabilidad y precarización de lxs trabajadorxs sexuales en el contexto de pandemia, ante actores políticos y sociales y a través de movilizaciones, ruedas de prensa, boletines, comunicados e informes
- Se unieron a Ammar: San Luis, Villa María y Bell Ville (Córdoba), Calchaquí y Cañada de Gómez (Santa Fé), y Tucumán.
- Festejamos el Día de la Niñez con lxs trabajadorxs sexuales y sus hijes
- Nos encontramos en 3 plenarios nacionales para evaluar el impacto de la crisis
- Participamos en las marchas del orgullo que se realizaron en distintos municipios y provincias del país. Nuestros reclamos fueron incluidos en las consignas
- Participamos en el Paro Internacional de Mujeres, Lesbianas, Travestis y trans
- Georgina Orellano, nuestra secretaria general fue nominada al Premio Tulipán de los Derechos Humanos 2020
- Conmemoramos el 3 de marzo Día por los derechos de lxs trabajadorxs sexuales, el 2 de junio Día Internacional de lxs Trabajadorxs Sexuales y el 17 de diciembre Día Internacional para Eliminar la Violencia contra lxs Trabajadorxs Sexuales
- Cerramos el año con la entrega de Cajas navideñas para nuestrxs compañerxs en todas las filiales de AMMAR

«Justicia por: Caren Peralta, Melody, Lorena Riquel, Enzo, Silvana Jhonston»

¡Gracias por acompañarnos siempre!

Por un 2021 con Derechos Laborales para lxs trabajadorxs sexuales.